

学校評価（保護者記述）【◎成果・改善策等、▽意見・課題等●反省等】

1 お子さんは学校生活を楽しく過ごしている。

- ◎楽しく登校している様子です。こちらからも毎日笑顔で登校してもらえたら特に何もありません。ありがとうございます。
- ◎今年新型コロナウイルスの影響で学校行事が中止になることは仕方がないと思います。そんな中でも運動会の代わりに開催されたスポーツ大会は、子どもにとって楽しかったようです。このような行事をしてほしいです。
- ◎担任の先生の子供への配慮にとっても助かっています。小さなことでも声かけやがんばりノートへのコメントなども感心しており子供の成長や自信につながっているのが目に見えてわかるようになっていて、とてもありがたく、感謝の気持ちでいっぱいです。
- ◎担任の先生は、いつも子ども達のことを考えているようで、とても安心できました。子どもも先生が大好きで勉強に遊びに頑張ってくれています。いつもありがとうございます。
- ◎コロナ禍で活動が制限される中、授業参観やスポーツ大会等、工夫をされて開催して下さったり、毎日の学校生活でも楽しく学習に取り組ませてくださり感謝です。ありがとうございます。
- ◎いつも子どもたちを見てくださりありがとうございます。学校生活をとても楽しめているのは先生のおかげです。心配事などもすぐに聞いていただきありがとうございます。
- ◎転校してきたばかりで、よく分からないこともありますが、子供は楽しく学校に通っています。先生方も元気よくあいさつして下さいますし、生徒一人一人も素直で明るい感じが、学校全体の雰囲気をも明るくしている印象でした。
- ◎コロナ禍の中、先生方の工夫で子ども達が楽しく過ごせるよう修学旅行やスポーツ大会を実施して頂いた事に感謝申し上げます。
- ◎学校から帰って来て、よく学校の事を話してくれています。学校での様子では友だちや先生との事が多く、楽しんで行っている事が分かり安心しています。担任の先生が子ども達との関係をしっかりと築いてくれている事がありがたいです。
- ◎日常の指導ありがとうございます。コロナ禍においても、ドッチボール大会の計画して下さいありがとうございます。とても楽しい行事だったと感想を話しておりました。今後もよろしくお願い致します。
- ◎この頃は友達も少しずつ増え、学校を楽しく過ごしているみたいです。
- ◎コロナ禍で感染予防対策は大変かと思いますが、できる範囲での行事実施ありがとうございます。特に5年生は日帰りではありましたが、校外学習へ行って良かったです。子どももとても楽しかったと喜んでました。
- ◎学校生活とても楽しく過ごしています。校長先生を始め、担任の先生、とても真摯に取り組んでくださり、登校のきっかけを作ってくれました。担任の先生にはよく連絡を頂き、色々言葉を頂いたり、励ましてくれたり感謝です。コロナの影響で外でお友達と遊ぶことがあまり出来ていないので、コロナが落ちついたら、外で元気よくお友達と遊んで欲しいです。帰宅したら学校の話をしてくれます。友達の話を知るととても充実している様子が伝わってきます。これからも何かあれば連絡をいれますので、よろしくお願いします。
- ▽コロナ禍で先生方も学習面の遅れ等でご苦労されていると思いますが、コロナ禍だからこそ学習面だけでなく生活面や子供たちの心理、ストレス等のメンタル面のサポートを重点的に行ってほしいです。全ての子供たちとは言いませんが、落ち着きがない子等、しっかりとケアが必要だと思います。そのことにより、学校、クラス全体での環境が少し改善するのではないかと思います。また、体育等で体育着を5人以上忘れると体育の授業ができないという話も聞いています。この意図が少し理解しがたいです。連帯責任にすることで、忘れ物した子供たち、ふざけている子供たちの改善がみられればいいのですが、そうでなければ他の子供への悪影響が大きいと考えます。このままの体制であれば今後 学校生活に不安を感じます。
- ▽子供たちにも原因があるんだろうなと捉えています。「給食の時間が10分しかなかった」と何度か耳にしました。食べものを大切にするとか食育とか、給食にも意味があると思うので、別の対応方法がないのかなと感じました。
- ▽今年度は休校やコロナ感染防止対策などとても大変な年だったと思います。家庭としてもできる限りのことはさせていただきますので今後ともよろしくお願いします。まだまだ With コロナの生活が続くとは思いますが、来年度は運動会や遠足などの行事が行えることを切に願います。子ども達の安全や学びの場を作っていただき感謝申し上げます。
- 現状はコロナ禍で色々な規制や制限があり厳しい状況ですが子供達が楽しくのびのび過ごせるためにも、行事やイベントが早く出来る状態に戻ってくれることを願うのみです。

2 お子さんは元気に自分からあいさつしている。

- ◎仲井真小は挨拶ができる子が多いと感じます。
- 自分からあまりあいさつができないので、あいさつするように注意をそのつどしている。
- 友達には「おはよう」とあいさつするが、大人のひとか他人には自分からやっている姿を見た事がない為。

3 お子さんは学校からの宿題に取り組んでいる。

▽宿題チェックに関して、家庭で取り組みたい所ですがなかなか出来ていない点が申し訳ないです。ただ1点気になることが…子どもが宿題でミスしている点を担任の先生が見抜けていない時があり気になります。先生もお疲れのようだと思いますがチェックの方もよろしくお願ひしたい所ではあります。今後ともどうぞ宜しくお願い申し上げます。

▽宿題を家で帰宅後すぐに見てあげる事が出来ない。その様な環境の子は現実、多くいるはず。その様な家庭への配慮する取組み（宿題を1時間見てくれる、放課後クラブ等）があった方が子供たちの成長にはよい事だと思う。

▽宿題は、ただ写すだけでを急いで書いているだけで字も汚いし頭に入っていないようなので、クラスでも学年でも見本になるような宿題（ノートの書き方等）をやっている子のノートを紹介したりするのもいいかと思ひます。そうする事によって、意識して丁寧な字を書いたり出来るかと…。

4 お子さんは望ましい生活リズム（早寝早起き朝ご飯）が定着している。

▽ひとり親世帯兼多子世帯です。子育てや教育など普段の日常生活においてもほかの協力や助けが無いなか、子ども達にも協力してもらいながら生活しております。なるべく生活リズムが一定するように働きかけていますが、やはり厳しい面もあり早寝、早起き、朝ご飯がやや難しいです。また7：50迄の登校を推奨しているそうですが、個人的には小学生の学校生活に求めるのもどうか？という部分があります。遅刻するよりは早く学校に行くことは良いとは思ひますが、“推奨”をうたうことに疑問です。

- なかなか早寝・早起きが定着しない。
- 生活リズムが良くないのでそこを改善して行きたいです。
- 毎日、下の子が起きると気になり、自分も起きてしまう所があり、眠いののに、眠くない、全然寝れないと起きてしまう所がある為。

5 お子さんは安全な行動をとることができている。

- 横断歩道やショッピングセンター内駐車場などで周囲を確認せずに歩いたり走ったりすることが非常に多いので家庭での指導を今以上に徹底していくよう努めて参ります。
- 外や帰り道など、人に話かけられると、返答してしまう。本人が、報告してくれるので、その都度お話し合いは出来ています。帰り道、停車中の車の中から、中年の人から、本人が飲んでるすいとうを「少しちょうだい」と話しかけられ「じゃあ、少しだけだよー！」とわたすフリをしたとの事。次回より、知らない人には話さないよう注意をしています。本人は優しいからと話してました。

6 お子さんは日頃から運動遊びを通して体力を高めている。

- ◎運動や遊びをとおして体力を高めることがいがてで、休日は公園などに行って遊んだりウォーキングをできる時にしている。
- ◎コロナの影響で外遊びの機会が減っているので「朝マラソン」等、運動する機会を与えていただけなのは助かります。
- ▽コロナが落ちついたら、マラソン大会等をやしてほしい。
- 帰宅後、習い事がある為、体を動かして遊ぶ機会が少ない。又、オンラインゲーム等をしていることが多く特に休日はゲームに集中している。ゲームの時間を決めて、外での遊ぶ時間を増やしていきたい。
- 習い事もあるので、平日は帰宅したらあまり外で遊ぶ時間がない。休み時間や放課後に校庭で遊んでいるとよいのですが…。
- 現在コロナで公園などに行きづらい為

7 学校はお便りや文書日記電話等を通して相互理解できるように努めている。

- ◎先日はがんばりノートに書いた質問に対して、お電話で返事をいただきました。ていねいに対応されていることにびっくりしました。ありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。
- ◎細かいメール配信も助かります。
- ◎コロナ禍でも学校内の環境整備にとりくんでいただき感謝です。学校よりも写真つきで、子どもたちの様子、他の学年の活動がわかりやすく先生方の努力が伝わってきます。
- ▽放課後活動に対して、居残り勉強をする場合、メールでも良いのですが連絡がほしいです。下校時間を過ぎて帰ってこない、不審者等何かあったか不安になってしまいます。大変とは思ひますが、ご検討の程宜しくお願いします。
- ▽感染症に関しては、保護者に分かりやすく情報開示してほしい。その為には、お手紙、リウコムメール、ホームページへの掲載等を活用して周知が必要。・陽性者が出た時の学校の対応（学級閉鎖するのか、しないのであればなぜしないのか？消毒は？等）・その後濃厚接触者はどうなったのか？（全員マイナスなのか、だれか+が出たのか等）などをお知らせした方が保護者は安心すると思ひます。理由としては、情報が少ないと不安、疑心暗鬼になり学校への信頼をなくしてしまう可能性がある為。
- ▽校内で陽性者が出た際、いじめ防止に配慮した対応で安心しました。“情報開示”と言われ、学年やクラスを知りたが

る方もいらっしゃいますが…。私、個人の考えとしては公表する必要はないと思います。今は誤解や風評が生じやすい状況にありますが、ゆいま～る精神でのりこえられるよう一人としてつとめたいと思います。

▽(1/13)こちらから連絡が出来ない分(お休みしている時)『保護者のみが共有できるページ』などで詳細や現状が知れたら安心するな～と思いました。

▽不審者情報の伝達が遅いと思う。又、そういう情報があった際は、その日の内(又は翌日)にでも、子ども達に向けてアナウンスしてほしい。

▽学校行事など年間スケジュールがコロナでズレたりしているので前もって情報を流して欲しい。学校の校文書もマニュアル通りではなくもっとアレンジする必要がある。

▽学校のEメールサービスの登録をなんとかやっていますが、登録できません。QRコードも読み込みできず学校からの連絡等がわからないので担任の先生方達の負担をへらすためにも登録できるようにお願いします。先生、いつもなにかあった時の連絡、ありがとうございます。

▽確認や相談があり、学校に電話する時に留守電になる時間が早くて、なかなかつながらない。メモノートだけでは上手く伝わらないので何か対応を考えてほしいです。

▽担任の先生とのLINEが出来る様にして欲しい→朝の欠席理由を留守電に吹込むのは気持ちがよくない場合がある。通話中、切電したり等不具合が多すぎる。

▽行事、お知らせ等をメール配信している事がすごく良い取組みだと思います。すぐにとはいかないと思いますが、先駆けて学年別LINE works等仲井真小で行って欲しい!公式LINE works等で校長、教頭先生etc第3者への相談枠を多様にして欲しい。

▽以前からお願いしていますがコロナ以外の感染状況についてもホームページなどで親も把握できるといいなと思います。子供を受診させる時に「学校で流行っている病気はありますか」と聞かれ、毎回困ります。

▽担任と速やかにやりとりができるようにLINE works等を使ってすぐやりとり出来る様に今後なってほしい。

▽コロナ禍の影響で学校へ行く機会がなくなったので学校の取り組みが伝わりにくい。

8 学校は学力向上の取り組みを充実させている。(授業・宿題・補習等)

◎いつも気にかけてくださりありがとうございます。勉強に対しての意識が上がってきている気がします。

▽コロナの影響で学力の低下が気になるので大変な時ではありますが集中学習で頑張ってもらっています。

▽コロナによる休校等の影響で学力の低下を気にしています。宿題の量をもう少し増やしていただけたらと思っています。ご検討の程、よろしくをお願いします。

▽コロナ休校中は、子どもへの課題提供に不満がありました。他校のやり方はドリルや問題プリント集を早めに配布しており、日々の学習ができていく状況にあったと聞いています。各家庭での準備も限界でした。ネットを使用した授業配信などの工夫も今後は行ってほしいと思います。

▽宿題が少し物足りないかなと感じる時があります。その他授業等はとても充実していると本人からも聞きます。

▽今年度宿題が少ないと思いました。5年生なので、本来は自分で考え、自宅学習をすすめていくのが望ましい姿だとは思いますが、学習に積極的ではない子どももいるので、ある程度は宿題や自宅学習につながる課題があるといいなと思います。

▽授業等は、子供達の話の聞くと充実しているようで、先生方に感謝しています。ただ、宿題だけ少し物足りないかなと思う所があります。特に今年度は臨時休校もありましたし、少しでも体調不良だと登校せず休まざる得ない環境にありますので、自宅での学習を少しでも増やせたらと思います。私の方でも自宅のできるオンラインの学習を活用していますが、学校での授業の進み具合とも合わせたいので、もう少し宿題があってもいいかなと思っています。

▽内容について、あまり子どもの口から課題について曖昧な答えしかかえってこない為、本質的な内容になっているか理解できるまでおとし込んでいるかがちょっと不安です。

▽宿題の解答等、親では無く学校側での対応をお願いしたいです。

▽オンライン授業が出来ると良いなと思います。

9 子どものことなどについて学校へ気軽に相談できる。

◎困った時にすぐに相談できて、おかげ様で親子共々少しづつ成長しています。いつもありがとうございます。

●教室で1人で居るくらいなら家に居た方が良くも思っているようです。仲の良い(仲良くなりたい)友達とはあまり話が出来ないのがさみしいようです。友達は部活をしている子が多いので部活の話や部の人と仲良くみえて自分は話が出来ないとの事。他の友達と仲良くなれるチャンスだから学校で友達作りしてみて、この先もたくさんの出会いをのがさないように今から練習しようね、と話しました。教室に1人と感じた時は相談室に行くのも良いのでは?の声

かけに「何を相談するのか分からない」との事。自分からあいさつも出来ないと思っているので家でもさせてみようと思います。(家ではわがままなので学校ではやっていると思っていました。)先日はご心配下さり来て頂き本人も驚いていましたが、逆に心配かけてしまった事が嫌で泣いてしまったとの事です。見守って頂けるだけでもありがたいです。必ずさみしくならないようになると信じて毎日ハグしています。

▽保護者や先生にもそれぞれの価値観や経験、思いがあるので、意見や考えは違っていいと思っていますが、相談して返ってきた答えに納得いかない時や他の意見や助言も聞いてみたいと感じた時に担任以外の先生にも相談できる機会があってもいいなと思います。(セカンドオピニオンのように。)(自分と違う意見や考えを聞く事も大切だとは思っていますが、もし、担任の先生と合わないなと感じてしまった時に、その1年担任の先生には相談しづらいと思ったまま過ごすことになるので。)もし、担任の先生の対応や疑問や不満を感じてしまった時、次に相談する窓口がどこなのか、わかりやすくしてほしい。ホームページに載せる等。

▽学校での様子は、子供からしか聞く事が出来ないのか、かたよった見方になり、実際どうなのかよくわからない。正直どのタイミングで子供の状況を学校に聞くのかもわからない。親が学校に行くわけでもなく、担任の先生に会う機会もそうそうないので。

▽今年度はコロナ禍という事もあり、担任の先生にお会いしたり、学校に出向く機会もほとんどなく、先生方もお忙しいと思うので、子供の事を気軽に相談できるかと聞かれるとそうではないと感じています。(子育ては家庭の問題だと感じている部分も大きいので、どこまで学校に相談して良いかもわかりません)ただ、学校で見せている本人の姿と、自宅での様子は違う部分も多いので家庭で困っている事は、先生にお伝えしたいなとは思っています。

10 学校は子どもの相談に応じ子ども理解に努めている。

◎担任は、子供の様子をしっかり見ていてくれると思います。子供の個性や不安な部分も理解しながら、生活してくれていることは嬉しいです。

◎娘のアレルギーのことを理解していただき感謝しています。残りの期間もよろしくお祈りします。

◎心配性の娘ですが、その気持ちを汲み取り対応して頂きありがとうございます。

◎先生方の良い所はのびのびタイムで児童一人一人に意見を聞いてくれるところだと思います。みんな平等に接してくれているところもすごくいい所だと思います。仲井真小学校にはいつも校長先生、各先生方、児童のみんなにはいつもサポートしてもらって感謝しています。これからもよろしくお祈りします。

▽子供はどうしても自分に都合の悪い事は親にかくしてしまうので、何かあれば気軽にお電話などいただければと思います。今後とも宜しくお願いします。

▽相談したい事があっても、学校の電話が8:15~しかつながらず、その時間は職場について準備をしたりしているので、中々かけられず不便でした。留守電に残すのも(誰が聞くかも分からない)微妙で担任の先生以外に相談したい場合もあるので…。

▽緊急連絡先以外に、相談できる番号とかあったら気軽にできていいなと思います。

▽担任以外でも生徒の相談にのってくれる方が増えて、もっと積極的に話しかけてほしいです。生徒同士の悩みを相談しにくい様です。

11 学校はいじめや不登校のない学校づくりに努めている。

◎登校しぶりがある時期ありましたが、今はそのような訴えもなく登校できています。先生、養護教諭の先生、対応ありがとうございます。

▽子供達でのケンカの場合の対処として自分達の子供の話だけで内容を把握するのは難しく、担任の先生方の話も色々聴いて判断したいです。

12 学校は安全に対する意識を育てている。(生活安全・交通安全・不審者への対応等)

▽交通量が多い中での通学だが、旗持ち係が保護者で参加していないのでもっと学校のPTA?!でもいいから声かけて取り組んで欲しい。当番制なら、勤務調整もしやすい。

▽児童見守り安心システムツイタモンの導入の検討・校門のセンサーなどと児童にキーホルダー形のICカード?!で登下校の時間が分かるシステム・希望者のみ・有料会員には毎日のメールお知らせ、無料会員には問い合わせがあった時のみの対応・ICカードの紛失は¥2,000くらいの負担・6年まで(卒業式に回収)

▽登下校中、危険な行動や交通ルールを守らない子をよく見る為。下校してからの過ごし方等も、今後は再確認して頂きたい。

▽学校の近くのかねくね公園で放課後、小学生が遊んでいますが、買い食いやゴミがすごいです。公共の場の使い方や買い食いについて学校からも指導があったら良いな~と思います。子供たちの会話で“~しないとおかしかつてあげないよ”等気になる会話もきいています。(直接注意しています)家庭と学校両方で教えていけたらいいなと思います。

▽学校と関係するかわからないのですが、学校の近くの三角公園?!から国場川に降りれる場所があります。仲井真小学校の生徒がよく遊んでいるのを見かけます。(棒でついたり、靴を落としたり)とても危険だと思います。

●活発で体を動かすのが好きです。しかし、周りを見ずに行動することが多く、いまだに登下校は心配です。

13 学校は安心安全な環境づくりに努めている。

- ◎朝の交通整備については、先生方、ボランティアの方に大変感謝しています。
- ◎毎朝の交通安全のための誘導員さんに感謝します。
- ◎朝の交通安全指導では、毎朝子ども達の安全のために見守って活動して下さる先生や係の皆様のおかげで安心して通学させられます。本当にありがとうございます。
- ◎毎日の朝の交通立哨ありがとうございます。校長先生をはじめ地域・PTAの方々に感謝しています。
- ◎コロナ禍、学校生活における先生方の安心・安全の取組に心より感謝いたします。安心して学校へ送り出す事ができます。
- ◎コロナ感染症対策、大変おつかれさまです。家庭での健康観察を引き続き行っていますので、これからもどうぞよろしくをお願いします。
- ▽校長先生を始めとする朝の登校時の立哨活動は毎日見えています。大通りに面している為、交通量の多い登校ルートで安全に対する意識の高さには感謝しています。この活動は保護者を含めて継続・維持させていけたらいいと思います。
- ▽建物の老朽化していて心配。
- ▽学校の老朽化での安全面が少し気になります。
- ▽安心・安全な環境づくりについては、校舎や歩道橋の老朽化に不安を感じます。財政の問題でしたら、近隣校との合併など大幅な学校整理も策ではないでしょうか。
- ▽学校内の老朽化の話を見聞きしていると何かあった場合に不安。安全に通わせているとは言えない。
- ▽今年度は、コロナ対策等に追われ先生方職員一同本当に大変な1年であったと思います。もう少しで学年末という時期に仲井真小学校でも陽性者が出たことでまた大変なものも充分理解しておりますが、今回の情報の足りなさには納得とはいきませんでした。電話はしないで、人権配慮をということは充分理解していますが、どの学年で何人の陽性なのか、濃厚接触者の人数、どのような待機になるのか（感染が拡大しているの、症状がなければPCRあてできないかと思いますが…）いつまで待機なのか濃厚接触者が登校できるようになれば少しは安心できると思うのですが、明日どうなるかわからない状態では、こちらも家庭内や仕事の状況等（態勢や心）がでかかぬます。これは先生個人ではなく、学校全体へのお願いですので、今後の情報開示への提案として受け取って頂けると幸いです。
- ▽アルコール消毒の回数が減ったと聞き心配です。
- ▽水道や体育館の雨漏り等の修理を急ぎ行って頂きたい。
- ▽学校全体が古く感じられます。水道工事をふくめ、たてかえを理想しています（←スミマセン、個人的な意けんです。）

その他の意見等

- ◎先生方にはコロナの中、本当にお世話になっています。色々大変だと思います。子供達のため考えて頂いて感謝しています。保護者として協力出来る事はやって、一緒に子供達を見守っていきたいです。
- ◎担任の先生はお忙しいなか、娘のことで相談にのってくれたり娘ともよく話をしてくれています。娘も先生のことをとても信頼しています。小学校生活も残りわずかのなか少しでも楽しく過ごせることを願っています。卒業までよろしくをお願いします。
- ◎年賀状ありがとうございました。日頃の様子分かる内容でありがたかったです。残り少ない小学校生活ですが、楽しく過ごせるよう引き続きサポートよろしくお願いします。
- ◎コロナ禍で気苦労が絶えない状況が続いていますが、残り少ない小学校生活が安全に楽しく過ごせますよう引き続きご指導よろしくお願いします。大変な中、修学旅行に行けたことは子どもたちはもちろん、保護者の私たちもうれしかったです。感謝です。今年度は学校行事がほとんど無かったので、物足りなさを感じていましたので、修学旅行が無事行えて本当に良かったです。6年生の保護者としてひとつでも多く楽しい思い出が増えますよう、3月まで有意義な学校生活を送ってもらえたらと願っています。
- ◎転校してきたばかりで、まだよくわからないことも多いですが、コロナで大変な中、子ども達の教育をして下さり感謝しています。
- ◎前年度の校長先生から引き続き、松本歯科前での交通安全の誘導をほとんど毎日立ってくださり、校長先生に感謝しています。子供達の宿題のリレーノートにも校長先生の丸つけやコメントが書いてあり、積極的に参加して下さる、校長先生の人柄が見える様で私達も見習わなければと思います。ありがとうございます。
- ◎先生方の日々の努力には本当に感謝しております。体調に気をつけてこれからもよろしくお願いします。ちなみですが…娘の一言…「来年も先生は同じが良いな〜」きっと仲良くなる時間が足りなくて、先生とずっと一緒にいたい

と思っているのでしょうか。

◎このご時世、先生方よくがんばっています。コロナウィルス関連への対応等、いろいろ考えて下さりかんしゃ。ファイト！！ありがとう。

◎コロナで色々な事が制限され、子ども達以上に先生達も大変だったと思います。保ゴ者が見れてない所でも頑張ってくれて本当に感謝しています。小学校最後の年ですが担任の先生のクラスになった事で楽しい時間を過ごしています。ありがとうございます。

▽昨年は中止でしたが、仲井真は学芸会が無いのが少し残念です。子供達の家では見れない劇や踊りなど、舞台での姿が見たいと思います。音楽発表会の歌や楽器の演奏は家の練習でも見れるので。

▽産休育休はとうぜんの権利ですが、お休み前に先生から一言ほしかったです。学年途中で担任変更と、大変とは思いますが年賀状がなかったのは本人さみしそうでした。

▽授業参観の時に、小さなお子様連も多く仕方がないと思うが、授業参観している子の机の周りをウロウロしたり、地べたに座ったり、話したり…とてもありえないと思った。先生は授業で集中して声かけ注意しにくいと思うので、授業もってない先生たちがもっと外回りをし、サポートする工夫をしたほうがいいと思います。

▽公衆電話を1F 玄関付近に移動できたら便利かな？！と思います。(今、2Fにあると聞きました。わがままだったらすみません)

▽今年度は昨年度同様、何かあれば相談できています。しかしながら(担任)先生の負担が大きいのでは？と思ってしまう事も多々あり、児童民生員等、活用した方が良いのかな？と思ったり。学年が上がるにつれ、子供達の悩みもふくぎつになりますし、気軽に相談できる窓口を広げられないかなと思いました。ありがたい事に1.2年と担任にめぐまれ、マイペースに登校できるようになっている事には感謝しかありません。ありがとうございます。

▽仲井真は音楽に力を入れているのは分かりますが、音楽発表会だけより、劇や踊りなど学芸会の方が家では見れない学校での練習の成果が見れたりすると思うので、発表会の演目が増えたら良いなと思います。

▽感染症の流行により、学習の遅れや放課後の活動に目が届かないのは仕方のないことですが、学校の先生方の努力により最近では改善しているよう思われます。最近では子供より大人が現状に慣れ、感染対策を怠っています。朝の検温、手洗い、うがい、マスク装着の徹底を心掛けるよう子供にはなぜそれが必要なのか？を根気強く説明し自らもえりを正そうと思います。できるなら1人ひとりにIpadを持たせ、いつでも連絡ができる環境を取り入れることも必要です。

▽活動のありかた！親の方が大会などの熱量つよく(あつ?)現在のコロナ状況特に沖縄県の把握できてなくて感染対策の理解と日々かわってきていることの意味わかっていなく、現在自分の子供は部活を休ませています！！集団での行動が…感染対策になっていないことをわかってもらえないこと。マスクしているから？アルコール消毒しているから、学年でわけているからと言っても…。10人以上で(親をふくめて)マスクしながら部活ってりかいかいできないし…。だったら休んでもよいのか？と。めさきの大会、試合へのいきごみがりかいかいできません。現時点でじしゅくしたら次につながることの意味、命、病気後のつらさのりかいかいできていないことの意味のない部活よくないです。

●家での生活と学校生活での行動を共有していきながら、改善点や向上点を見つけて子供と一緒に親も成長していける様な日々を送れる様に物事に興味をもって接していきたいと思います。

●「学校の取り組み」の項目について、学校の先生方も努力しているんだろうなという期待を含めた評価であって、はっきりと把握はできていないとアンケートに答えながら感じました。